

**EXTRAIT DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL****COMMUNE de MONTGUYON – SEANCE DU 15 FEVRIER 2024 - N° 2024/07B**

L'an deux mille vingt-quatre, le 15 février, le Conseil Municipal de la Commune de Montguyon s'est réuni en session 1^{ère} session ordinaire à 20 heures 30, à la mairie, sous la présidence de Monsieur Julien MOUCHEBOEUF, Maire.

Date de convocation : 09 février 2024

Date affichage : 16 février 2024

Nbre de Conseillers : 19 En exercice : 19 Présents : 16 Votants : 16 Pour : 16

Etaient présents :

Julien MOUCHEBOEUF, Olivier CHARRON, Ghislaine GUILLEMAIN, Ludovic GIRARD, Annie CHARRASSIER, Lionel NORMANDIN, Sophie BRODUT, Carine MOULY-MESAGLIO, Marie BERNARD, Gaëtan BUREAU, Raymond NUVET, Simone ARAMET, Marc LIONARD, Didier MOUCHEBOEUF, Claire RAMBEAU-LEGER et Christophe METREAU

Etaient excusés : Charlotte DENIS-CUVILLIER et Claude NEREAU

Etaient absents : Nathalie CHATEFAU

Secrétaire de séance : Simone ARAMET

OBJET : **Projet d'installation d'une tyrolienne à la Longeraie****Demande de subvention auprès du Conseil départemental de la Charente-Maritime**

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil municipal que la commune souhaite installer une tyrolienne à la Longeraie.

Il précise que les aires de jeux sont des endroits où les enfants peuvent s'amuser, se dépenser et développer leurs compétences sociales. Parmi les nombreuses attractions que l'on trouve dans une aire de jeux, la tyrolienne se distingue souvent comme l'une des activités les plus populaires pouvant offrir une expérience exceptionnelle aux enfants.

Le projet a pour objectif de diversifier l'offre des activités de la commune et apporter une nouvelle aire de jeux et de divertissement pour les enfants. Ce type d'équipement offre l'avantage de pouvoir être utilisé en toute saison.

L'ouvrage sera installé dans l'emprise du secteur de la Longeraie.

La Tyrolienne (élément clé de l'aire de jeux) pourra être utilisée en solo. Elle comportera un tronçon avec une ligne de descente.

La tyrolienne est une activité qui consiste à glisser le long d'un câble d'un point à un autre, généralement à une certaine hauteur au-dessus du sol. Elle apporte une dose d'excitation et d'aventure à l'aire de jeux. Les enfants adorent la sensation de voler à travers les airs tout en restant en sécurité grâce à un harnais et à des dispositifs de sécurité appropriés.

Lorsqu'il s'agit d'installer une tyrolienne dans une aire de jeux, la sécurité doit toujours être la priorité absolue. Les accidents peuvent être évités en respectant les normes de sécurité et en choisissant des matériaux de qualité. Les normes de sécurité exigent notamment l'utilisation de câbles en acier galvanisé robustes et de harnais de sécurité pour les enfants.

C'est pour cela que la commune a fait établir un devis par une société experte et compétente en l'installation de tyrolienne.

L'implantation de la tyrolienne à l'aire de jeux de la Longeraie est très réfléchie. L'emplacement garanti une utilisation optimale de l'espace tout en respectant les normes de sécurité.

En fin de compte, la tyrolienne dans l'aire de jeux est bien plus qu'une simple attraction. C'est un investissement dans le développement physique, social et intellectuel des enfants. Elle encourage la créativité, stimule l'apprentissage par le jeu, favorise l'inclusion et offre une expérience inoubliable aux jeunes aventuriers.

Les tyroliennes restent une valeur sûre pour les aires de jeux, apportant joie, divertissement et éducation aux enfants. Les aires de jeux avec tyrolienne sont également conçues pour être inclusives. Cela signifie qu'elles sont accessibles à tous les enfants, quel que soit leur niveau d'aptitude. Les tyroliennes adaptées permettent aux enfants ayant des besoins spéciaux de participer pleinement à l'activité. Cela favorise l'inclusion sociale et permet à tous les enfants de partager des moments de joie et d'aventure.

Le montant de l'installation est de 11 200,00 euros HT soit 13 440,00 euros TTC.

Monsieur le Maire précise que la commune peut obtenir un soutien financier du Conseil départemental de la Charente Maritime à hauteur de 35% du montant HT de travaux de 11 200,00 euros soit une subvention potentielle de 3 920,00 euros.

Monsieur le Maire présente le plan de financement suivant :

COMMUNE DE MONTGUYON

INSTALLATION D'UNE TYROLIENNE A LA LONGERAIE

Coût estimatif de l'opération	
Poste de dépenses (Les montants indiqués dans chaque poste de dépende doivent être justifiés)	Montant prévisionnel HT
Fourniture et pose d'une tyrolienne	11 200,00 €
Coût HT	11 200,00 €

Plan de financement prévisionnel				
Financeurs	Sollicité ou acquis (à sélectionner dans le menu déroulant)	Base subventionnable	Montant HT	Taux intervention
CD17 Fonds de revitalisation	Sollicité	11 200,00 €	3 920,00 €	35,00 %
Sous-total			3 920,00 €	
Autofinancement			7 280,00 €	65,00 %
Coût HT			11 200,00 €	100,00 %

Monsieur le Maire demande aux membres présents de valider le projet d'installation d'une tyrolienne à la Longeraie, le montant des travaux HT de 11 200,00 euros et la demande de soutien financier auprès du Conseil départemental de la Charente-Maritime à hauteur de 65% soit une aide potentielle de 3 920,00 euros.

LE CONSEIL MUNICIPAL, après en avoir délibéré, DECIDE, à l'unanimité de :

- **VALIDER** le projet d'installation d'une tyrolienne à la Longeraie,
- **VALIDER** le montant HT des travaux de 11 200,00 euros,
- **VALIDER** la demande de subvention auprès du Conseil départemental de la Charente-Maritime à hauteur de 35% soit une aide potentielle de 3 920,00 euros (35% de 11 200,00 euros),
- **CHARGER** Monsieur le Maire de signer tous les documents relatifs à ce dossier de demande de subvention.

Fait et délibéré, les jours, mois et an susdits
Ont signé au Registre les membres présents
Pour copie conforme
Le Maire,
Julien MOUCHEBOEUF

